

## Ullrich sattelt auf die 250er-Klasse um

Einmal mehr hat der 13 Jahre alte Maurice Ullrich sein Talent als Motorradrennfahrer demonstriert. Als Debütant in der GP3-Junior-Cup-Serie raste der Wörrstädter bei seinem ersten Rennen im niederländischen Assen mit dem 250-ccm-Viertakter direkt auf Platz drei. Komplikationslos verlief der Wechsel auf die neue Rennmaschine, die Einheits-Moriwaki MD 250. Anders als seine seitherigen Bikes muss die gekuppelt werden. Die Rennen auf der Viertel-Liter-Maschine betrachtet er als Vorbereitung auf nächste Saison. Text/Foto: tor/privat